

Universidad Autónoma del Estado de Morelos Dirección de Comunicación Institucional



BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 1757 Ciudad Universitaria, 30 de mayo de 2017.

Comparten experiencias en turismo estudiantes de UAEM y Universidad Nacional de Costa Rica

"La movilidad académica y la internacionalización de los programas de estudio que ofrecemos son aspectos que debemos conservar y fortalecer para nuestra permanencia en el Consorcio de Universidades Mexicanas (CUMex) y estamos trabajando para ello, queremos que nuestros estudiantes conozcan cómo se adquieren los conocimientos en el área de turismo", destacó Gustavo Urquiza Beltrán, secretario académico de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM).

En el marco de la inauguración del Segundo Simposio de Turismo *UNA-UAEM:* Diálogo de conocimientos y saberes en turismo, organizado por la máxima casa de estudios morelense en colaboración con la Universidad Nacional de Costa Rica (UNA), y realizado este día en el auditorio de la Facultad de Farmacia de la UAEM, Gustavo Urquiza en representación del rector Alejandro Vera Jiménez, resaltó la importancia de compartir testimonios y experiencias de proyectos emprendidos por ambos países, "esta actividad confirma el espíritu de colaboración y de trabajo académico interinstitucional, además se enriquecen las habilidades que los estudiantes adquieren en las universidades".

Urquiza Beltrán reconoció a la Escuela de Turismo de la UAEM, "que se caracteriza por su espíritu emprendedor y comprometido con la sociedad para fomentar valores culturales e históricos, así como el respeto a los recursos naturales que les permite planificar, promocionar e investigar la actividad turística para el desarrollo de proyectos innovadores".

Salvador Gómez Arellano, docente de la licenciatura en Turismo, en representación de Gerardo Gama Hernández, director de la Escuela de Turismo de la UAEM, refirió que Morelos tiene muchos sitios turísticos que aún no están consolidados, por lo que uno de los objetivos del programa de licenciatura en la universidad es formar especialistas que trabajen y promuevan el patrimonio del estado.

Damaris Caravaca Mendoza, representante del Campus Nicoya de la UNA, destacó que el turismo es una actividad importante debido a que muestra lo que un país ofrece en cuanto a cultura, biodiversidad y tradiciones, "a partir de hoy vamos a conocer parte de México, los estudiantes vienen muy emocionados y quieren ver el patrimonio cultural de este país que es impresionante, esperamos compartir conocimientos lo que seguramente será de mucho beneficio para todos nuestros estudiantes", dijo.

Caravaca Mendoza impartió la conferencia *Las unidades de planeamiento turístico y sus perspectivas de desarrollo*, en la que habló sobre las principales zonas turísticas de Costa Rica, así como las tradiciones, la biodiversidad y su sistema de estructuración regional que han sido de beneficio para el turismo en ese país.

Por su parte, Jessica Guzmán Castillo, del Departamento de Ferias y Eventos Promocionales de la Dirección de Promoción Turística del Ayuntamiento de Cuernavaca, manifestó que el turismo en la capital morelense es una de las principales fuentes de ingresos económicos, por lo que existen diferentes programas de capacitación para empresarios de restaurantes y hoteles, para brindar una mejor atención a los visitantes.





Universidad Autónoma del Estado de Morelos Dirección de Comunicación Institucional



A esta actividad también asistieron Elena Dorado Campus, de la licenciatura en Turismo de la Universidad Nacional de Costa Rica, así como estudiantes y catedráticos de ambas instituciones.

Por una humanidad culta

